

Junot

MAGAZINE

LA RENAISSANCE D'UNE MAISON DE MAÎTRE

PAR L'ARCHITECTE **STÉPHANIE COUTAS**

EN COUVERTURE
L'ARTISTE TIFFANY BOUELLE
SES RÉVERIES INTÉRIEURES

**CHEZ CORDELIA
DE CASTELLANE**
ENTRE FLEURS
ET CRÉATION

ALAIN DUCASSE
À LA POINTE DE
LA GASTRONOMIE
FRANÇAISE



ART DE VIVRE • DÉCORATION • FAMILLE
ÉVASION • GASTRONOMIE • IMMOBILIER

, Voyager au fil de l'eau

WATER-THEMED JOURNEYS

Dans un monde où la frénésie du voyage cède parfois à la précipitation, une nouvelle philosophie du voyage maritime s'épanouit, privilégiant l'authenticité et la contemplation. Ces odyssées contemporaines réinventent l'art de naviguer en cultivant une élégance discrète et un rapport plus intime avec les éléments.

In a world where travel frenzy sometimes succumbs to haste, a new philosophy of maritime travel is flourishing, focused on authenticity and contemplation. These contemporary odysseys reinvent the art of sailing by cultivating a discreet elegance and a more intimate relationship with the elements.





© Alexandre Pietra

© Noémie Kreitlow

The poetry of sailboat travel.

Aboard the Mutiara Laut, "Pearl of the sea" in Indonesian, time stands still between sky and ocean. This exceptional yacht combines the elegance of an 18th-century North Atlantic schooner with unique elements of Indonesia. Its two masts are an impressive sight, while its refined interior houses seven luxurious cabins, all adorned with warm teak. Each journey aboard the Mutiara Laut transcends mere travel: it's an immersive adventure through Indonesian seas, hovering between exploration and refinement. The dedicated crew transforms each moment into a unique and personalized experience, where luxury and tradition meet on the open sea. From Raja Ampat, the Four Kings archipelago to the crystalline waters sheltering one of the world's largest concentrations of marine biodiversity, each stop reveals the natural and cultural richness of the Indonesian archipelago. Travelers contemplate vibrant coral reefs and exceptional underwater fauna, while enjoying peerless comfort on this masterpiece of Indonesian naval craftsmanship. 📍

mutiarialaut.com



© Alexandre Pietra

Le spectacle rare d'une nature indonésienne préservée.
A rare glimpse of Indonesia's unspoiled Nature.

ASIE - INDONÉSIE. LA POÉSIE DU VOYAGE EN VOILIER

À bord du *Mutiara Laut*, « Perle de la mer » en indonésien, le temps se suspend entre ciel et océan. Ce yacht d'exception allie l'élégance d'une goélette nord-atlantique du XVIII^e siècle aux éléments uniques de l'Indonésie. Ses deux mâts offrent un spectacle impressionnant, tandis que son intérieur raffiné abrite 7 cabines luxueuses, toutes ornées de teck chaleureux. Chaque voyage à bord du *Mutiara Laut* transcende le simple déplacement : c'est une aventure immersive à travers les mers indonésiennes, entre exploration et raffinement. L'équipage dévoué transforme chaque instant en une expérience unique et personnalisée, où luxe et tradition se rencontrent en pleine mer. De Raja Ampat, l'archipel des Quatre Rois, aux eaux cristallines abritant l'une des plus grandes concentrations de biodiversité marine au monde, chaque escale révèle la richesse naturelle et culturelle de l'archipel indonésien. Les voyageurs contemplent récifs coralliens éclatants et faune sous-marine exceptionnelle, tout en profitant d'un confort inégalé sur ce chef-d'œuvre du savoir-faire naval indonésien. 📍